



Schliessung Heilsarmee-Treffpunkt Cham



© Heilsarmee Schweiz / Lizenzfrei

Aufgrund eines Besitzerwechsel schliesst der Heilsarmee-Treffpunkt Cham per Ende März 2021.

Der einzige Standort der Heilsarmee im Kanton Zug – bestehend aus Café, Brockenhaus und Beratungsstelle – befand sich seit Oktober 2018 in Cham.

Der Treffpunkt hat in in dieser Zeit:

- 12'292 Besucher empfangen
- 2'988 Getränke gratis ausgeschenkt
- 1'178 seelsorgerliche Gespräche geführt

Wegen eines Besitzerwechsel wird der Standort nun geschlossen.

Noch im 2021 will die Heilsarmee eine Grossbrocki im Kanton Zug eröffnen – Informationen folgen.

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

23.3.2021